

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah di dalam Yesus Kristus, atas segala kasih karunia dan bimbingan-Nya yang memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan. Adapun judul skripsi ini adalah “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang diberi Pendekatan Kooperatif dengan Pendekatan Kompetitif Pada Pokok Bahasan Larutan Asam dan Basa Di Kelas XI SMA Tri Sakti Lubuk Pakam”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Mananti M. Tambunan, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan masukan-masukan dari awal perencanaan sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Sc, Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si dan Ibu Dra. Ana Junia, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si., selaku dosen Pembimbing Akademik dan juga selaku Ketua Jurusan Kimia yang telah banyak memberikan bantuan, serta kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Universitas Negeri Medan, khususnya Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, dan terlebih kepada segenap Bapak dan Ibu Dosen serta staf Jurusan Kimia yang banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah serta Bapak dan Ibu Guru serta staf pegawai SMA Trisakti Lubuk Pakam yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang mendalam kepada kedua orang tua tercinta, Ayahanda A. M. Simangunsong dan Ibunda T. br. Hutahaean yang telah memberikan dukungan moril, materi dan doa yang tak lekang oleh waktu, beserta saudara-saudariku Agus Petua, Dapot Parulian, Josua, Tina, Juliana, Rovina yang telah mengasihi, membimbing, mendoakan, dan

memberikan motivasi serta dukungan baik moril dan materi kepada penulis selama penyelesaian studi di UNIMED. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman seperjuangan (Jonathan, Herisanto, Andre, Andro, Saharta, Pasion, dll.); teman-teman NHKBP Air Bersih (Ermariani, Uli, Anita, Sri Dewi, Maria, Domi, Donda, Bibeth, Martha, Lady, Alex, Andro, Edy, Heri, Hezron, Fransisco, dll); NHKBP Teladan 2011 Dan juga kepada Bang Pardi beserta Keluarga yang senantiasa mendoakan, mendorong dan mendukung penulis.

Dalam penulisan skripsi ini penulis telah berupaya semaksimal mungkin dengan harapan untuk mencapai tujuan yang terbaik, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tatabahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca demi kesempurnaan penulisan skripsi ini bagi para peneliti selanjutnya. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Februari 2012
Penulis,

Paber Johnson Simangunsong

THE
Character Building
UNIVERSITY